

# Panorama

Reisetipps präsentiert von Ihrem ADAC Nordrhein



**Wie im Paradies**  
Die atemberaubende Insel bietet weiße Sandstrände und eine traumhafte Natur mit erstklassigen Wander-, Kletter- und Tauchgebieten

Mauritius

## Vielfalt im Indischen Ozean

**M**auritius steht für viele für das Paradies auf Erden. Besonders die malerischen Buchten und die türkisfarbenen Lagunen laden zum Träumen ein. Dabei ist die Auswahl an Stränden riesig und für jeden Geschmack ist etwas dabei. Sonntags bietet sich zum Beispiel ein Ausflug nach Flic en Flac an. An diesem gut zwei Kilometer langen Strandabschnitt finden Reisende immer ein traumhaftes Plätzchen unter einer Palme. Dabei können sie sich unter die Einheimischen mischen und das bunte Treiben beobachten. An vielen Stränden auf Mauritius sollte man Wasserschuhe mitführen, denn gelegentlich verstecken sich scharfkantige Korallen im Sand oder Seeigel machen es sich im Uferbereich gemütlich.

Dabei hat Mauritius noch viel mehr zu bieten als erholsamen Strandurlaub in Traumkulissen. Im Landesinneren warten bunt bemalte Hindutempel. Viele von ihnen sind mit zahlreichen Blumen geschmückt. Besonders eindrucksvoll ist der Tookay-Tempel. Zu empfehlen ist eine Kombination aus einer Wanderung mit anschließender Erholung am Strand. Im Black-River-Gorges-Nationalpark zum Beispiel können Abenteurer tropische Wälder und Wasserfälle entdecken oder Berge erklimmen. Dabei ist es gut möglich, dass sie einem der vielen freilebenden Affen begegnen. Ein weiteres Highlight ist der Berg Le Morne Brabant im Süden der



### Herrliche Unterwasserwelt

Fast die gesamte Insel ist umgeben von einem Korallenriff, das einer Vielzahl an Meerestieren eine Heimat bietet



### Kontaktieren Sie uns,

wir beraten Sie gern. Alle Reisebüros finden Sie auf **Seite 49**

Insel. Der gut 60 Minuten lange Aufstieg wird mit einer atemberaubenden Aussicht auf den Indischen Ozean und die Küste belohnt. Oben angekommen lohnt es sich, nach schmalen Wegen Ausschau zu halten. Sie führen zu einsamen Aussichtspunkten direkt an den Klippen. Hier ist das Paradies wirklich ganz nah.



### ADAC Reisebüro Experten-Tipp

**Nathalie Berger** aus dem ADAC Reisebüro in **Duisburg** über Alternativen zum Hotel-Urlaub  
E-Mail: [reise-duisburg@nrh.adac.de](mailto:reise-duisburg@nrh.adac.de)

Bei einem Mauritius-Urlaub muss es nicht immer ein Hotel sein. Inzwischen haben einige Reiseveranstalter auch traumhafte Apartmentanlagen im Angebot. Viele dieser Anlagen bieten einen Pool oder liegen ganz in der Nähe einer der zahlreichen Traumstrände. Zudem gibt es eine Reihe gut ausgestatteter Supermärkte auf der Insel, in denen sich Reisende vor Ort individuell und je nach Vorlieben verpflegen können. So kann ein Apartment besonders für Familien mit Kindern oder größere Gruppen eine preiswerte Alternative sein, um sich den Traumurlaub im Paradies zu erfüllen.